
学校評価アンケート集計結果 
生徒アンケート集約 

                             H30 H 29  差  

1 学校は楽しい 94.2  93.2  1.0  

2 教科の授業はよくわかる 90.5  83.1  7.4  

3 学校や学級のルールを守っている 97.5  96.0  1.5  

4 挨拶はきちんとできている 94.5  96.8  -2.3  

5 掃除はきちんとできている 96.4  92.8  3.6  

6 学校で困ったことがあったときは先生に相談をしている 76.7  71.2  5.5  

7 学校では周りの友達を大切にしている 99.3  98.2  1.1  

8 学校だよりを読んでいる 69.5  57.6  11.9  

                                             （%）   （%） 

保護者アンケート集約 

H30 H 29  差 

1 学校でどのような教育活動が行われているかよく知っている 82.9  74.7  8.2  
2 子どもは学校に行くのを楽しみにしている 89.1  88.4  0.6  
3 子どもは学校の授業を理解している 70.9  70.0  0.9  
4 安心して学校に行かせている 96.0  93.9  2.1  
5 学校には気軽に相談できる雰囲気がある 85.5  79.4  6.0  
6 子どもには「自分も大切にし、他の人も大切にする気持ち」が

育ってきている 
91.3  92.8  -1.5  

7 学校だよりを読んでいる 82.9  82.7  0.2  
8 学校やＰＴＡからの案内通知を読んでいる 82.9  83.4  -0.5  

                                              （%）   （%） 

 先日「学校評価アンケート」を生徒と保護者のみなさまにお願いしました。ご協力ありがとうござい

ました。その集計ができましたので、報告させていただきます。 

上記の表は項目ごとに今年度（H30）と昨年度（H29）を比較しました。項目の右側にあります数字は、

Ａ「よく当てはまる」とＢ「やや当てはまる」を合計した総数に対する割合です。アンケートの回収率

は９４％（275人分）です。「差」は昨年度と今年度の数字の比較です。 

生徒アンケートをみると、まず“学校は楽しい”と答えた人が 94％いました。これはたいへん嬉しい

ことです。100％を目指す事が当然ですが、一人ひとりは感じ方、価値観も異なります。学校のいいとこ

ろ、悪いところもあります。その中での高い割合ですので今後も見直しを含め、継続できるような学校
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にしていきたいと考えます。気になるところでは“あいさつがきちんとできる”という項目が 2.3ポイ

ント下がってしまいました。生徒会本部役員選挙では常に「あいさつができる学校」を公約に掲げてく

れています。生活委員は「あいさつ運動」を行ってくれています。学校のたよりでも、あいさつについ

て書きました。さらに、２年生では職場体験学習を行い、実社会での「あいさつの重要性」を体感して

きたはずです。にもかかわらず、一部の人ですがあいさつが苦手な人がいることは少し残念な結果です。

その反面、いつも私が話している「思いやりの心を持つ」ことについては、“周りの友だちを大切にし

ている”という項目でほぼ全員の生徒が意識してくれている結果になり、たいへん嬉しく思います。ま

た、何かあれば先生に相談できる体制も少しですが向上していることがわかりました。そして、この「た

より」を読んでくれる生徒が増えたこと（本当は 100％であってほしい）はありがたく、これからも生

徒のみなさんや保護者、地域の方々に発信していきたいと思います。 

 保護者アンケートにつきましては、“学校の教育活動をよく知っている”と“気軽に相談できる雰囲

気がある”の割合が増えたことは、学校と保護者の連携が深まり、協力して子どもたちの支援ができつ

つあることを示していると思います。特に今年度は「港中学校ホームページ」を行事や活動などがある

たびに、タイムリーに更新してきました。また、学校経営方針、いじめ防止基本方針、緊急時の対応、

学校だより、行事予定なども積極的に掲載し、保護者、地域のみなさまにも発信してきた事があると思

います。まだご覧いただいていない方はインターネットで「伊勢市港中学校ホームページ」と検索して

いただけますと最初に出てきます。ぜひご覧いただき学校のようすを知っていただきたいと思います。 

 また、さまざまなご意見をいただきました。学校に感謝の言葉もたくさんいただきました。検討する

意見もいただきました。その中で 1つは交通マナーの悪さ。特に自転車の乗り方。これについては命を

守ることですので、機会あるごとに指導はしておりますが、改善されないところもあります。保護者、

地域のみなさまも危ないときにはぜひお声かけをしていただくと助かります。２つ目には授業の充実と

ともに学力向上です。授業については日々「わかりやすい授業」を目標に教員が研究・工夫をしていま

す。基礎学力の定着を含め今後も努力していきます。３つ目はさまざまな指導に対する要望です。子ど

もたちの様子や、心の動きを感じながらその場に応じた指導が行えるよう、子どもたちとの対話が十分

できるよう努力したいと思います。その他にも記名の上、ご意見をいただきましたので、学校としても

責任を持って、内容を検討しながら取り組んでいきたいと思います。 

 今年度もあとわずかですが、港中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきますようよろしくお願い

いたします。 

～ 港中活躍しています～   

◎日本室内陸上競技大会大阪大会 

Ｕ１６ 女子６０ｍ   日本第２位  世古綾葉 
 ２月２日（土）に大阪城ホールで日本一を決める室内陸上大会がありました。１６歳以下の６０ｍ競

走に世古さんが出場し、見事日本で２位になりました。さらなる今後の活躍が期待されます。 

目指せ日本一！ 

◎三重県中学生バレーボール新人県大会 

    ３位      港中学校     東海大会出場！！ 

 １月２６日（土）２７日（日）に鈴鹿地区で開催された県大会で、三重県３位になりました。 

準決勝も優勝したチームにフルセットまでもつれましたが、惜敗。しかし、３位決定戦ではストレート

勝ちをおさめ、３月に行われる東海大会に三重県代表として出場することになりました。ぜひ、持てる

力を全部出し切って、すばらしい試合を期待します。 

◎第３５回伊勢度会地区バスケットボール１年生大会 

優勝  男子 港・城田中学校合同チーム  女子 港・御薗中学校合同チーム 


